
МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ 

УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ 

”ПОЛЕССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ“ 

 

 

Кафедра банкинга и финансовых рынков 

 

 

Допущена к защите 

Заведующий кафедрой 

 ________Н.Л. Давыдова 

”____“ ___________ 20__г. 

 

 

 

 

ДИПЛОМНАЯ РАБОТА 

на тему: 

Оценка финансового состояния ОАО ”АСБ Беларусбанк “ 
 

 

 

 

 

 

Студент 

Финансы и кредит,                   ____________          Ольга Александровна Юшкевич 

 4-й курс, 18БД-2                           (подпись)                                    __________20__ 

                

 

 

 

Руководитель 

доцент, канд. экон. наук,          ____________            Александр Анатольевич Матяс 

доцент                                              (подпись)                                    __________20__ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ПИНСК 2022 



РЕФЕРАТ 
 

 

 

Дипломная работа: 66 стр., 1 рис., 23 табл., 21 формулы, 43 ист., 20 прил. 

ФИНАНСОВЫЙ АНАЛИЗ, ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ БАНКА, 

АКТИВЫ, ПАССИВЫ, КАПИТАЛ, ЛИКВИДНОСТЬ, ПРИБЫЛЬ, 

РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ 

Объектом исследования является финансовое состояние ОАО ”АСБ 

Беларусбанк“.  

Предмет исследования – показатели и методы оценки финансового 

состояния банка. 

Цель дипломной работы заключается в проведении анализа финансового 

состояния ОАО ”АСБ Беларусбанк“ и разработке мероприятий по его улучшению. 

Методы исследования: анализ, синтез, обобщение, систематизация, 

классификация, сравнительный анализ, вертикальный и горизонтальный анализ 

финансовой отчетности.  

Исследования и разработки: определены сущность и методика проведения 

анализа финансового состояния банка на основе суждений различных авторов; 

проведен анализ финансового состояния ОАО ”АСБ Беларусбанк“; в ходе анализа 

выявлены проблемы и направления их решения.   

Технико-экономическая значимость проведенного исследования 

заключается в совершенствовании финансового состояния ОАО ”АСБ 

Беларусбанк“ с целью устранения негативных направлений деятельности, а также 

достижения более эффективной работы банка.  

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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ESSAY 

 

 

 

Graduate work: 66 p., 1 fig., 23 table, 21 formulas, 43 sources, 20 app. 

FINANCIAL ANALYSIS, FINANCIAL STATE OF THE BANK, ASSETS, 

LIABILITIES, CAPITAL, LIQUIDITY, PROFIT, PROFITABILITY 

The object of the study is the financial condition of JSC "ASB Belarusbank". 

The subject of the study is the indicators and methods for assessing the financial 

condition of the bank. 

The purpose of the thesis is to analyze the financial condition of JSC "ASB 

Belarusbank" and develop measures to improve it. 

Research methods: analysis, synthesis, generalization, systematization, 

classification, comparative analysis, vertical and horizontal analysis of financial 

statements. 

Research and development: the essence and methodology of the analysis of the 

financial condition of the bank based on the judgments of various authors are determined; 

an analysis of the financial condition of JSC "ASB Belarusbank" was carried out; during 

the analysis, problems and directions for their solution were identified. 

The technical and economic significance of the study is to improve the financial 

condition of JSC "ASB Belarusbank" in order to eliminate negative areas of activity, as 

well as to achieve more efficient operation of the bank. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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